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úi,;tribuiçao: ChAf!i'l cie Uao,note 

Assunto : PR'WI Dt':NCII.S 

Considerando que o recapeamento asfáltico realizado recentemente nas 

Ruas Nove de Julho e São Bento estão causando transtornos e riscos para os veícu los 

e pedestres. 

a) Criaram uma vala longitudinalmente entre a calçada e o asfalto, podendo 

ocorrer acidentes com transeuntes e veículos; 

b) O asfalto novo não tem contenção longitudinal, ocorrendo queda de~ 
t ·•,) 

Pedriscos nessa vala que provavelmente será levada com a chuva , para~~ 
O'> 

' ,_.. 
outras vias e córregos; ·~ 

r...:• 
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c) Nos cruzamentos dessas ruas com algumas avenidas, que possuemg 
cr· • 
....... 

canaletas de concreto, a depressão está tão grande que os veículost;. 
~ 

estão parando antes da travessia, ocorrendo lentidão e riscos de~ 
~ 

acidentes no transito e choques na parte de baixo dos veículos com oé 
~ 

asfalto, com queda inclusive das chapas de proteção do motor; = 
~ 
~ 

d) Com a elevação das ruas em cerca de cinco centímetros, estas, em; 
~ 

quase toda extensão, estão niveladas ou acima das ca lçadas,~ 
::::0 
:.::.· 

aumentando o risco de acidentes com veículos desgovernados, bem 
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como, com chuvas intensas, as enxurradas passarão a ocuparem o leito 

das calçadas, atingindo os pedestres. 

Requeiro, satisfeitas as formalidades regimentais que, seja oficiado o 
Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de Araraquara, para que envie a esta 
Casa de Leis, respostas a seguintes perguntas: 

1 - Houve planejamento técnico para execução desse serviço? 

2 - Em caso afirmativo como se pretende solucionar os inconvenientes 
apontados acima? 

Araraquara, 26 de outubro de 2020. 

~ ?~ 
ELIAS CHEDIEK 

Vereador 
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